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平成２８年第７回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２８年７月１３日（水） 午後２時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会教育長     島田勝敏 

              委 員     松川昭義 

              委 員     窪木登志子 

              委 員     森田潤一 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    高橋和義 

              庶務課長    伊藤孝志 

              学務課長    斎藤公一 

              学校施設課長    星野一晃 

              指導室長    吉野達雄 

              副 参 事    猪瀬賢一 

              統括指導主事    柄澤武志 

              統括指導主事    尾上佐智子 

              図書文化財課長    阿部志穂 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              教育行政推進係長    鷲頭隆介 

              教育行政推進係員    宮崎眞里 

開  議  午後２時００分島田教育長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              教育長     島田勝敏 

              委 員     窪木登志子 

 

日程第１   報告事項 

 各課事業報告について 
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教 育 長  それでは、ただいまから、平成２８年第７回教育委員会定例会を開会いた

します。 

 本日は、小畠委員から、中央区教育委員会会議規則第３条に基づき、ご欠

席との届け出をいただいておりますので、ご報告させていただきます。 

 また、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項において、

「教育長に事故があるとき、又は教育委員長が欠けたときは、あらかじめそ

の指名する委員がその職務を行う。」と規定されております。教育長職務代理

者につきましては、このたび窪木委員にお願いし、７月１日付けでご就任い

ただいておりますことをご報告申し上げます。窪木委員、どうぞよろしくお

願いいたします。 

窪木委員  お願いいたします。 

教 育 長  なお、委員会の構成が変わりましたので、議席の変更を行います。中央区

教育委員会会議規則第４条では、委員の議席は教育長が定めることになって

おりますので、現在お座りの席を議席といたしますので、どうぞよろしくお

願い申し上げます。 

 それでは、本日の会議録の署名委員をご指名申し上げます。本日は、窪木

委員、お願いいたします。 

 また、本日は定例会終了の後、豊海小学校・幼稚園をご視察いただきたい

と存じますので、議事の運営にご協力をお願い申し上げます。 

 それでは、本日の日程に入ります。日程第１、報告事項のうち１について

報告を願います。 

次  長  「平成２８年第二回区議会定例会(６月議会)における一般質問(概要)」に

ついて、資料１により報告。 

教 育 長  ただいまの報告につきまして、ご質問等ございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  それでは、報告２についてお願いいたします。 

学務課長  「常盤小学校における特認校募集人数の拡大」について、資料２により報

告。 

教 育 長  常盤小学校の特認校募集人数の拡大についてでございますが、ご質問等ご

ざいますでしょうか。 

窪木委員  １学級の定員は何人でしょうか。特認校の募集を拡大するにあたり、募集

人数をどのように見込んだのかということが気になったのでお聞きします。 

学務課長  １年生の１学級の定員は、３５人です。 

学区域内にお住まいの方の入学者数５名程度、入学後の転入等の人数を５

名程度と見込んで、特認校の募集人数を決めています。 

窪木委員  ありがとうございます。 
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教 育 長  ほかにございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   平成２９年度から募集枠を拡大したいと考えていますので、よろしくお願

いいたします。 

 それでは、報告３、４について併せて説明をお願いいたします。 

指導室長  「平成２７年度区立小中学校における不登校・いじめの状況」について資

料３により報告。 

       「平成２７年度都内公立学校における体罰に係る実態把握の結果」につい

て資料４により報告。 

教 育 長  ありがとうございました。報告３、報告４について、ご質問等ございまし

たらお願いいたします。 

窪木委員  報告３についてですが、資料３の１ページ目の「平成２７年度の不登校児

童・生徒への対応」について質問します。学校外の機関で専門的な相談・指

導を受けている人数と学校内で専門的な相談・指導を受けている児童・生徒

数、専門的な相談・指導を受けていない児童・生徒数を合計すると平成２７

年度の不登校児童・生徒数と一致しないのですが、数が違う理由を教えてく

ださい。 

それから、同じ資料の３ページ目の、いじめの状況の（１）いじめの件数

ですが、ほとんど解決されていて、すごく良いことだと思います。ここで計

上されるいじめはどのような認知の仕方をしているのかということを質問し

ます。中学校はいじめの件数が０件となっていますが、実態として全くない

ということなのでしょうか。 

指導室長  資料３の１ページ「平成２７年度の不登校児童・生徒への対応」について

は、学校外の機関と学校内の両方で専門的な相談・指導を受けている子ども

は、重複してカウントされるため、窪木委員ご指摘のとおり、平成２７年度

の不登校・児童生徒数と一致しません。 

 ２点目の、いじめをどのように認知しているかというご質問ですが、いじ

めに遭っている本人やその状況を見ていた子どもからの申し出もありますし、

教員が気づくということもあります。各学校が毎年複数回行っているアンケ

ートが教員の気づきに大きく役立っています。 

 中学校のいじめの件数が０ということでございますが、調査としていじめ

に当てはまるのか当てはまらないのかというところでの数字ですので、実際

のところ、子ども同士のトラブルなどはあるのが実態です。学校には、調査

結果が０件ということに関わらず、子どもたちをきちんと見守り、トラブル

等を含めて指導してほしいということと、学校の問題発見能力、いじめを発

見する力の向上を指導しているところでございます。問題発見能力が上がれ
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ば上がるほど、調査結果としての件数は増えてくるだろうと思いますが、０

が良いというような感覚を持たずに、子どもたちの状況をしっかりと見極め

ていくよう、今後も学校を指導していくとともに、教育委員会もいじめの問

題にきちんと向き合って対応していきたいと思っております。 

 以上です。 

窪木委員  ありがとうございました。 

教 育 長  ほかによろしいでしょうか。 

窪木委員  先ほどの報告２についてですが、常盤小学校は月島地域に児童が居住して

いる場合、スクールバスが利用できると思いますが、人数が増えても大丈夫

なのでしょうか。 

学務課長  特認校の募集人数を拡大すると、スクールバスも当然必要になってくると

認識していますので、平成２９年度予算に向けて検討を行います。 

窪木委員  ありがとうございました。 

教 育 長  ほかにご質問等ございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  それでは、報告５についてご報告をお願いいたします。 

庶務課長  「意見・要望」の１０件目について、資料５により報告。 

学校施設課長  「意見・要望」の１件目と６件目について、資料５により報告。 

指導室長  「意見・要望」の５件目と７件目について、資料５により報告。 

図書文化財課長  「意見・要望」の２件目、３件目、４件目、８件目、９件目について、資

料５により報告。 

教 育 長  以上、１０件のご報告をさせていただきました。ご質問等よろしくお願い

いたします。いかがでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいですか。 

それでは、本日予定いたしました日程は全て終了させていただきましたが、 

それ以外に委員の皆様からご意見、ご質問等ございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   それでは、本日の委員会はこれで閉会とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

午後２時４４分 教育長閉会宣言 

署名委員                 


